IMAGEN DE VERACRUZ/Domingo 16 de febrero de 2025 / EDITOR: Felipe García Tol.: 923 2550 Ext.: 308 Mail: redaccion⊕imagendeveracruz.m

RA en Las Brisas

> FUERTE MOVILIZACIÓN la mañana de aver por una persecución; hay un rescatado > UN VEHÍCULO huía de elementos de la policía

SERGIO ALDAZABA IMAGEN DEL GOLFO

ersonal de fuerzas armadas ersonal de luerzas armadas realizaron un rápido opera-tivo en el Fraccionamiento Las Brisas, en las calles de Cabo Corrientesy Avenida Dos Bahías, esto debido a detonaciones de

esto debido a defonaciones de fuego que se realizaron por una presunta persecución. De acuerdo con los primeros reportes de los vecinos, indi-caron que escucharon cuando un vehículo era perseguido por las autoridades, sin embargo,

como daño colateral logró impactar a una camioneta blanca contra un árbol en la calle Cabo Corrientes.

Fueron elementos de la policía municipal y estatal quienes llegaron de inmediato y lograron asegurar un vehículo y una persona, esto sin determinar si se trata de alguien privado de su libertad o si es un detenido por este hecho.

Hasta el momento no se ha registrado un parte oficial sobre este hecho, por lo que se espera que en próximas horas se logre determinarlo sucedido por parte de la Fiscalía de Veracruz.



ELEMENTOS de la policía municipal y estatal dieron persecución a un vehículo en el fraccionamiento Las Brisas



Alistan congreso de payasos en el puerto

> DEL 18 AL 20 DE FEBRERO, en la explanada del Acuario de Veracruz y el Centro Cultural Atarazanas > ESPERAN la participación de al menos 300 competidores de todas partes de la República

VERACRUZ MIGUEL CABRERA

IMAGEN DEL GOLFO

El tradicional Congreso El tradicional Congreso Nacional de Payasos se llevará a cabo en el Puerto de Veracruz los días 18, 19 y 20 de febrero, teniendo como sedes la explana-da del Acuario de Vera-cruz y el Centro Cultural Atarazanas. El payaso "Iuntun Pier-nas Locas", indicó que es la Convivencia Nacional e Internacional de Payasos

Internacional de Payasos Populares Urbanos Mexi-canos, donde se espera la participación de la me-nos 300 payasos de toda la república mexicana y

de otros países.

Detalló que el evento es totalmente gratuito para el público en general; habrá talleres y concursos.

"Son activaciones, son activaciones,

participaciones de cada payaso, de cinco a siete mi-nutos, y vamos a tener de 250 a 300 payasos compi-tiendo por una bolsa de 35

tiendo por una bolsa de 35 mil pesos, y al mejor payaso del evento le vamos a dar una moto 2025°, declaró. Tuntun Piernas Locas comentó que las actividades darán inicio en punto de las 4:00 de la tarde en el Acuario de Veracruz, el día 18 de febrero, tendiendo confirmada la asistencia de dos payasos de Costa Rica.

Explicó que en el Cen-tro Cultural Atarazanas se realizarán talleres el 19 de febrero; ahí mismo las personas pueden inscribir-se para participar, agregó. "Estamos invitando a todala comunidad de Vera-cruz, yes totalmente gratis para todo el público. Es el 18, 19 y 20 de febrero". Destacó la demanda de trabajo que aún persiste en

Destacó la demanda de trabajo que aún persiste en el gremio a pesar de los desafios que enfrentan, pues siguen siendo solicitados en fiestas y eventos especiales. "Cada fin de semana tenemos presentaciones gracias a la gente que sigue confiando en nuestro arte", puntualizió.

Expanden montachoques sus áreas de operación

> SON GRUPOS DELICTIVOS que se dedican a estafar a conductores fingiendo accidentes vehículares

IMAGEN DEL GOLFO

Los montachoques, grupos delictivos que provocan accidentes para extorsionara conductores, han dejado de ser un problema exclusivo de las ciudades y ahora se presentan con mayor frecuencia en las carreteras del país, afectando gravemente a los transportistas. Miguelina López Hernández, delegada de la Cámara Nacional de Autotransporte de Carga (Canacar) en Veraeruz, advirtió que este fenómeno Los montachoques, grupos

(Canacar) en Veracruz, advirtióque este fenómeno se ha extendido en diversas rutas, generando pérdidas económicas significativas para el sector. "Pues ya es una cons-tante, generalmente es-taba desarrollado en las ciudades, pero ahora ya lo están desarrollado en las carreteras, el tema de los

estan desarronando en las carreteras, el tema de los montachoques", señaló. Los delincuentes utili-zan diversas estrategias para provocarlos acciden-tes. En algunos casos, colocan objetos en la vía para obligar a los conductores a frenar bruscamente y ser impactados por detrás. En otros, frenan de manera otros, frenan de manera repentina, causando que el vehículo de carga los choque, para luego exigir pagos por los supuestos daños.



MIGUELINA LÓPEZ HERNÁNDEZ, delegada de la Cá onal de Autotransporte de Carga en Veracruz.

Además de la extor-Ademas de la extor-sión, estos grupos pueden aprovechar el momento del choque para cometer robos o despojar a los operadores de sus unidades.

de sus unidades.
"Bueno, la finalidad es sacarles dinero y en otras ocasiones, son patrullas falsas que van para robar. Van para quitar las unidades o asaltar a los operadores", explicó López Hernández.

Ante el incremento de estos casos, la Canacar ha

Ante el incremento de estos casos, la Canacar ha solicitado que se endurezcan las penas contra quienes cometen este tipo de delitos, ya que las pérdidas económicas para los transportistas son elevadas. "Sí, sí, incluso estamos solicitando que haya una penalización más severa para este tipo de personas

que están haciendo el tema de los montachoques, porque sí, pues nos afecta gravemente", declaró la delegada.

Los costos derivados de Los costos derivados de setos incidentes pueden ser considerables, ya que, además del daño a las unidades, los transportistas deben cubrir los gastos de grúas y otros servicios, "Tan solo una grúa te sale en 60 mil pesos lo mínimo", destacó López Hernández.

Anuque por el momento.

destacó López Hernández.
Aunque por el momento no se han registrado
asaltos graves en la autopista Córdoba-Orizaba,
los transportistas permanecen en alerta y en
constante comunicación
con la Guardia Nacional
para reportar cualquier
incidente sospechoso en
las carreteras. las carreteras.

Desaparecidas cuatro mujeres

> DOS DE ELLAS de Alvarado y dos de Medellín de Bravo

FABIÁN GONZÁLEZ

La Comisión Estatal de Bús-queda de Veracruz dio a co-nocer sobre la desaparición de 4 mujeres de las ciudades de Alvarado y Medellín de

Bravo. En las últimas horas los En las ultimas horas los familiares de las mujeres desaparecidas reportaron sus casos a la CEBV, difun-diendo sus fichasa través de sus redes sociales oficiales para ayudar a su localiza-ción

Las mujeres que están reportadas como desapare-cidas son: Angélica Virgen Camacho de la ciudad de

Alvarado; Esthefania Fe-

Alvarado; Esthefania Fe-rrari Virgen, de Alvarado; Alejandra Lizbeth Reyes Hernández de Medellín de Bravo, y Maripaz González Lara de Medellín de Bravo. Angélica Virgen Cama-cho Tiene 53 años y desapa-reció el 11 de febrero de 2025 en la ciudad de Alvarado, Veracruz, lugar donde resi-de en la actualidad. La ficha informativa emitida por la Comisión Es-tatal de Búsqueda Veracruz hace constar que Angélica

hace constar que Angélica Virgen Camacho tiene las virgen Camacno tiene las siguientes características: estatura: 1.70 metros; color de ojos: café oscuro; color de piel: morena clara; ca-bello: negro, largo y lacio, y

como seña particular tiene pecas en el rostro y brazos y una cicatriz en el tobillo izquierdo. Esthefania Ferrari Vir-

gen Tiene 24 años y desa-pareció el 11 de febrero de

pareció el 11 de febrero de 2025 en la ciudad de Alva-rado, Veracruz, lugar donde reside en la actualidad. La ficha informativa emi-tida por la Comisión Estatal de Búsqueda Veracruz ha-de Búsqueda Veracruz ha-constar que Esthefania Ferrari Virgen tiene las siguientes características: siguientes características: estatura: 1.65 metros; color de ojos: café oscuro; color de piel: morena elara; cabello: negro, rizado y largo, y como seña particular tiene una cicatriz en el lado derecho

del cuello y un lunar en la

del cuello y un lunar en la pantorrilla izquierda. Alejandra Lizbeth Reyes Hernández Tiene 32 años y desapareció el 07 de febrero de 2025 en la ciudad de Me-dellín de Bravo, Veracruz, lugar donde reside en la actualidad. La ficha informativa emi-tida nor la Comisión Estatal

Latichamormativa emi-tida por la Comisión Estatal de Búsqueda Veracruz hace constar que Alejandra Liz-beth Reyes Hernández tiene las siguientes característi-cas: estatura: 1.50 metros; color de alega está comprecas: estatura: 1.50 metros; color de ojos: café oscuro; color de piel: blanca; cabe-llo: teñido de rojo, corto y lacio, ycomo seña particular tiene un lunar en el pecho, cicatrizen mano derecha, y



ANGÉLICA VIRGEN CAMACHO y Esthefania Ferrar y Maripaz González Lara de Medellín de Bravo

fractura en diente superior. Maripaz González Lara Tiene 15 años y desapareció el 11 de febrero de 2025 en la ciudad de Medellín de Bra-

vo, Veracruz, lugar donde reside en la actualidad. La ficha informativa emitida por la Comisión Es-tatal de Búsqueda Veracruz

hace constar que Maripaz González Lara tiene las siguientes características: estatura: 1.60 metros; color estatura: 1.00 metros; color de ojos: café oscuro; color de piel: morena clara; cabello: negro, largo y lacio, y como seña particular tiene cejas regulares, boca chica y la-bios gruesos.